
ISTITUTO COMPRENSIVO DI OME

COLLEGIO DEI DOCENTI

a.s. 2021/22

VERBALE n. 4

Oggi, martedì 10 maggio 2022, alle ore 17.00, regolarmente convocato in videoconferenza sulla piattaforma
google meet, si è riunito il Collegio dei docenti dell’istituto Comprensivo di Ome per discutere i seguenti
argomenti posti all’ordine del giorno:

1-Lettura e approvazione verbale seduta precedente;
2-P.T.O.F. 2022/2025;
3-Ore curricolari scienze motorie nella classe 5^ Primaria a.s. 2022/2023 (Legge di Bilancio 2022);
4- Proposte per formazione docenti a.s.2022-2023;
5-Approvazione libri di testo a.s. 2022/2023;
6-Impegni di fine anno scolastico;
7-Adesione Reti Teatro, Cinema e Protezione civile;
8- Esame di Stato conclusivo del Primo ciclo d’istruzione(organizzazione e criteri di valutazione
prove scritte ed orali) ;
9-Valutazione progetti a.s. 2021-2022;
10-Regolamento Bullismo (revisione);
11-Parere tecnico per bocciatura due alunni Primaria;
12- Varie ed eventuali.

Presenti : vedi foglio excel allegato (all.1) 

Presiede il Dirigente scolastico prof. Luciano Gerri

Segretario verbalizzatore: ins. Bonetti Silvia

1.Il verbale della seduta precedente (verbale n.3 del 14 dicembre 2021) è stato inviato a mezzo mail a  tutti i
docenti e il Dirigente chiede al collegio se è necessario apporvi modifiche o se si può passare alla delibera di
approvazione.

Il verbale è approvato all’unanimità (delibera n.32).
2.Si  comunica  che  il  PTOF  per  il  triennio  20022/2025  verrà  elaborato  all’inizio  del  prossimo  anno

scolastico,  essendo  attualmente  non  disponibile  la  funzione  di  modifica.  Vengono  presentati   i
curricoli aggiornati della scuola primaria ( all. 2) per quanto riguarda le discipline di tecnologia e di
educazione civica ed il collegio li approva all’unanimità ( delibera n.33)

3.Il Dirigente comunica che con la Legge di Bilancio 2022 sono previste due ore di scienze motorie  nelle
classi quinte con un insegnante specialista. Attualmente non è ancora chiaro se le 2 ore di scienze
motorie verranno aggiunte al curricolo già presente (quindi da 30 ore settimanali a 32 ore) o se
saranno collocate nelle 30 ore settimanali. Per le pluriclassi non ci saranno variazioni in quanto non è
previsto l’intervento di un insegnante specialista. Nel caso in cui le 2 ore non fossero aggiuntive si
prevede di togliere un’ora a storia e avere quindi 2 ore di educazione fisica e 2 ore di storia (e non 3).
In previsione si delibera la variazione del curricolo con 2 contrari e un astenuto (delibera n.34)

4.Per la formazione dei docenti in ruolo il Dirigente dà lettura di alcune parti tratte dal Decreto Legge
n.36 del 2022. Il Dirigente chiede di riflettere su eventuali bisogni formativi che i docenti vorrebbero
soddisfare durante il prossimo anno scolastico per evitare situazioni di poca partecipazione ai corsi
organizzati  (come  accaduto  in  quelli  proposti  quest'anno  dal  prof.  Redaelli  relativi  alla  didattica
digitale).

5.Si rivedono e si  approvano i  tabulati dei libri  di testo per il  prossimo anno scolastico ( all.3) con la
richiesta di aggiungere “nuova adozione” ai testi delle quarte della primaria di Monticelli (inglese e
sussidiario linguaggi). Si delibera all'unanimità (delibera n.35)



6.Vengono  presentati  gli  impegni  di  fine  anno  per  la  scuola  primaria  e  secondaria  (allegato  4)e  si
approvano  all'unanimità  (delibera  n.  36).  Si  comunica  che  il  27  giugno  si  riunirà  il  comitato  di
valutazione per i docenti neo assunti in ruolo.

7.Il Dirigente informa il collegio che a livello di ufficio scolastico si è deciso di individuare delle scuole polo
per l'attività teatrale e il cinema. Tali scuole sono, in ordine, l'IC di Ome e l'IC di Castegnato. Attorno a
queste,  si  creano  delle  reti  di  scuole  per  facilitare  la  pubblicizzazione  di  iniziative  teatrali  e
cinematografiche che vengono promosse dall'Ufficio scolastico. Inoltre si chiede al collegio di aderire
alla rete che promuove formazione e iniziative relative alla Protezione Civile che ha come Scuola
capofila IIS Primo Levi di Sarezzo. Il collegio approva all'unanimità l'adesione alle tre reti (allegati 5)
(delibera n. 37)

8.Dopo ampia discussione in collegio di segmento della Secondaria, si ribadiscono l'organizzazione e i
criteri di correzione delle prove scritte  e orali che si svolgeranno durante l'esame di Stato conclusivo
del primo ciclo. Il collegio unitario approva all'unanimità(allegato 6) (delibera n. 38)

9.Vengono visionate le tabelle (allegato n.7 ) riassuntive della valutazione dei progetti svolti quest'anno e
anche quella di una prima ipotesi circa la riproposizione o nuove proposte progettuali per il prossimo
anno scolastico. La prof.ssa Saiani chiede di inviarle le osservazioni con eventuali criticità e proposte
riguardo il progetto Life Skills Trainig: la formazione per i docenti è terminata e si deve definire la
progettazione dell'intervento sui ragazzi per il prossimo anno. Si approva all'unanimità la valutazione
dei progetti svolti durante l'a.s. 2021-2022 (delibera n. 39)

10.La prof.ssa Taglietti comunica che è stato semplificato e ridefinito il regolamento del bullismo (allegato
n.8 ) inviato in visione a tutti i docenti che approvano all'unanimità (delibera n.40). Informa inoltre il
collegio che il progetto bullismo e cyberbullismo, proposto dall'ambito 9 per sensibilizzare le scuole
alla prevenzione e alla rilevazione precoce di stimoli ed episodi che potrebbero sfociare in atti di
bullismo, continuerà anche nel prossimo anno scolastico..

11.Il dirigente comunica al collegio che sono previste due trattenimenti in classe quinta di due alunni
certificati L. 104. A sostegno di questa decisione ci sono le relazioni e i pareri favorevoli dei genitori,
della neuropsichiatria e di tutti gli insegnanti delle rispettive classi. L'insegnante Cavagnola  specifica
che le motivazioni che hanno portato al trattenimento sono legate alle peculiarità dei due alunni, alla
necessità di rinforzare alcune autonomie e sviluppare le relazioni con bambini più piccoli rispetto alla
loro età. Il Collegio dà parere favorevole all'unanimità.

12.Si comunica che il Miur potrebbe  pubblicare, come lo scorso anno, un Piano estate, ma al momento
non si conoscono le proposte e le eventuali richieste per procedere alla realizzazione.

         La seduta in videoconferenza è tolta alle ore 19.00

Il Presidente Il Segretario

Prof. Luciano Gerri Silvia Bonetti


